
あしかが自民党議員会

渡
わ た

辺
な べ

　　 悟
さとる

３回目の新型コロナウイルス
ワクチンの接種推進を！

質
問

令和３年 12 月、医療従事者や高齢者施設
入所者等を優先して３回目の新型コロナウ
イルスワクチンの接種を開始した。令和４
年に入り、本格的にワクチン接種が行われ
ているが、現在の状況および今後の予約状
況の予測について聞きたい。

回
答

令和４年３月７日現在、約３万 7,000 人が
接種済みであり、接種率は 26％である。高
齢者の接種は３月中の完了見込みであり、
今後64歳以下の方が接種の中心となる。年
齢が若くなるにつれて接種率が低下する傾
向にあるため、ホームページやＳＮＳを活
用して３回目接種の必要性を周知していく。

ひ
と
言

コロナ対策は３回目のワクチン接種が鍵と
なるため、積極的な周知を期待します。

万和クラブ

斎
さ い

藤
と う

 昌
ま さ

之
ゆ き

指定管理者制度の運用見直しを！

質
問

今後の指定管理者の募集に当たり、募集条
件を検討する必要がある。現在、市有施設
の管理を受託している外郭団体の真の自立
と健全経営という観点から、これからの本
市における指定管理者制度の運用の在り方
を再検討すべきと考えるがどうか。

回
答

指定管理者制度の導入から 16 年が経過し、
市有施設の管理方法を再検討すべき時期に
あると考えている。今後、多くの市有施設
を管理する外郭団体に対する本市の関与の
在り方を検討するとともに、委託方法や募
集条件、料金設定などを見直し、最適なサー
ビスを提供できるように取り組む。

ひ
と
言

指定管理者制度の趣旨を徹底し、外郭団体
の今後の在り方を再検討すべきです。

市政を問う一般質問を開催
市民の思いを胸に、15名が登壇
まちの課題などについてさまざまな視点
から議員がまちの考えを聞く一般質問。
ここでは各議員の質問をダイジェストで
お伝えします。二次元コードから録画配
信をご覧いただけます。

こんなことを聞きました！

議員
　会派名 録画

配信　氏　名

質問 議員の質問

回答 市長などの回答

ひと言 質問に込めた思いなど
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